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!/01 虽然以46分的
差距成了梦七的手下败将，但

是中国男篮还是在昨天从对
手那儿听到了夸奖的声音。毕
竟，没有了姚明和王治郅，中
国男篮能够发挥出这样的水
平已经相当不容易了。

多名美国队的球员都表
示了对中国男篮的认可。效力

于洛杉矶快船队的大前锋布
兰德表示：“和教练所说的一
样，中国男篮打得相当努力，
在第一节比赛中，他们让我们
陷入了困境，我们需要尽自己
最大的努力去扩大场上的领
先优势。更为关键的是，这还

是在他们几名主要球员缺阵
的情况下做到的。”随后，布
兰德还特别提到了王治郅：
“看到王治郅让我感到非常
高兴，他是我的好朋友。王治
郅是一个很好的射手。”

而效力于奇才队的贾米

森虽然替补上场，但也对中国
队的表现印象深刻，他表示：
“很明显，这支球队在进步，

他们在没有王治郅和姚明的
时候也有这样的竞争力，这就

能说明很多问题。想像一下王
治郅和姚明加上出场的这些
球员，他们肯定能够在场上制
造一些不同的东西。”

刚刚在上赛季帮助热火
队夺得NBA总冠军的韦德也
在比赛结束之后表示：“中国

队打得相当顽强，相当努力，
不管最后的比分是怎样的，
他们从比赛一开始就一直在
努力，对于任何一支这样做
的球队，你都会留下深刻的
印象。”

同时，梦七队的成员都没

有忘记一个事实，那就是姚
明和王治郅的缺阵。韦德在
谈到姚明的时候表示：“中国
队有一些非常出色的球员，
如果姚明在球场上的话，他
们会做得更加出色，他们在
篮下将有一个强有力的武

器。因此，这是一支一直在进
步的球队，他们会变得越来
越出色。” 2345

在来华的这支梦七队阵
中，星光最灿烂的无疑是属于

詹姆斯和韦德这样的巨星，不
过由于姚明的存在，与火箭队
有联系的人在中国总是那么
有人缘。刚刚从灰熊队交易到
火箭队的巴蒂尔，已经感觉到
了中国球迷和媒体对于他的
特别关照。
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昨天上午10点半，美国队

进行了来华后的第二次训练，
不过是不公开的。记者只得在
美国队的训练即将结束时，才
好不容易进入了场地。此时，
提前结束了训练的詹姆斯和
韦德等大牌球星已经往休息
室里走，而在场边的椅子上，

巴蒂尔静静坐在那里，膝盖上
敷上了厚厚的冰袋。

记者小心翼翼地走到巴
蒂尔的身边，正在整理冰袋的
巴蒂尔抬头看了一下记者，腼
腆地笑着向记者摇了摇手。看
到巴蒂尔和善，记者随即提出

了采访要求，“没有问题，不
过你要等一下。”巴蒂尔爽快
地答应了。在让队医取下了冰
袋后，巴蒂尔随意地靠在场边
的广告板上聊了起来。巴蒂尔
表示，他的目标是通过今年的
世锦赛，能够最终入选2008

年奥运会的参赛阵容，参加北
京奥运会。然而由于训练时间
到了，看到队友们一个个往外
走，巴蒂尔表示不能再聊了，
短暂的采访就此结束。
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昨天中午，记者在地中海

酒店再次碰到了巴蒂尔，他正
在收银台试图换一些人民币。
记者上去与他打招呼，巴蒂尔
认出了记者，脱口而出一句刚
刚学会的“你好”。

换完钱的巴蒂尔心情不
错，很愉快地继续上午没有完

成的采访。因为加盟火箭而在
中国球迷中人气值大涨，因此

巴蒂尔的话题也从姚明开始。
巴蒂尔表示，在前一天晚上的

一次欢迎酒会上，他在加盟火
箭后第一次见到了姚明。“我
告诉他，我感到非常高兴，终
于成为了火箭队一员了，可以
和他一起战斗了。”

尽管巴蒂尔已经是火箭
队的一员，下个赛季的比赛两

人将并肩作战，不过在那之
前，两人将先做对手，因为不
光是这次对抗赛，在此后的世
锦赛上，中国队也和美国队一
个小组。巴蒂尔笑着形容他与
姚明之间的奇怪的关系：“我
告诉他，在10月我们同时回

到火箭的时候，我们将会并肩
作战，但是在那以前，他可以
在比赛中踹我的屁股，不过我
也可以踹他的。”说完，巴蒂
尔放声大笑。
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事实上，巴蒂尔是作为火

箭和灰熊之间交易的筹码来
到火箭队的，不过巴蒂尔却表
示：“从某种意义上而言，是
火箭选择了我，我才被交换到
火箭队的。不过，我很高兴加
盟这支球队。我们可以成为实
力很强的球队，因为我们拥有

很多天才球员，很有能力。但
前提是我们必须保持一个完
整的阵容，不能像上赛季那样
总是出现伤病。”

在拥有了姚明和麦蒂后，
火箭阵中缺少的正是巴蒂尔
这样的蓝领球员，“我想自己

有能力成为一名稳定的球
员，给予球队相对稳定的支
持。而且，我想我可以完全融
入这支拥有姚明和麦蒂的队
伍，成为一个强大团体中的
一个作用点。”

结束了采访之后，巴蒂尔

终于想起来换钱是要去地中
海酒店边上的天河电脑城买
点东西，于是急忙拉着翻译，
向记者挥挥手，急匆匆地离开
了大堂。 NOPQ RS
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昨天下午4点30分，中
国男篮进行了中美对抗赛

后的第一场训练，不过训练
的地点并没有选在广州体
育馆，而是离宾馆只有10多
分钟车程的天河体育中心。

虽然训练并未对记者开
放，但据记者了解，本次训
练以恢复为主，姚明也参与

到球队战术及对抗的训练，
整个训练持续了近两个小
时的时间。老尤针对与美国
队的比赛中所暴露出的问
题与队员进行了交流。篮管
中心副主任胡加时在接受
记者采访时表示，输给美国

队46分是很正常的，“我早

就说过，没有姚明和王治郅
的中国队属于世界三流水

平，而美国队是世界顶尖的
球队，但从比赛过程来看，我
们的基本发挥出了水平。”

在中美对抗赛之后，主
教练尤纳斯给予了陈江华很
高的评价，“我们需要这样
风格的球员，他连一场CBA

都没参加过，能有这样的表
现已经非常不错了。”不过胡
加时告诉记者，虽然球迷和
媒体对于陈江华入选世锦赛
名单的呼声很高，但一场球
决定不了命运，“我与尤纳斯
刚刚交换了意见，他认为这

个时候一定要冷静，正确地

看待这场比赛。”胡加时同时
指出，易建联、杜锋等球员同

样也表现得很好，“尤其是杜
锋，他在带伤上阵的情况下
还能发挥出比较高的水平，
是值得全体队员学习的。”

昨天晚上8点，中国队
将士来到广州体育馆观看
了梦七和巴西的比赛，不过

姚明并没有出现在体育馆
内，据悉，姚明在队医的建
议下留在了宾馆观看直播。
另据悉，中国队将在今天中
午11点前往南京，11日他们
将迎来斯坦科维奇杯的第
一个对手德国队。
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在来中国之前，上个赛季

离开国王加盟步行者的斯托
贾科维奇刚刚得到一纸肥约，
在NBA普遍没有薪金空间的
情况下，佩贾能够从黄蜂队拿
到5年6400美金的合同实属
难得。日前，心情不错的佩贾
正在广州为好友迪瓦茨的青

少年训练营担当嘉宾，因此出
现在记者面前的佩贾穿着训
练营营员的统一T恤，配上一
条灰色的七分裤，脚上踩着一
双普通的白色球鞋，丝毫看不
出这是一位年薪过千万美元
的富豪，只有左耳上一粒硕大

无比的钻石耳钉才彰显了主
人的身份。
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虽然广州的天气炎热，但

是佩贾还是和小球员玩得很开
心。在训练营的课程结束之后，
练得兴起的小球员还想和自己
的偶像过招。于是，好脾气的迪
瓦茨立刻拉上佩贾和一位训练
师，和三名小球员过招。

比赛刚开始，迪瓦茨坐镇

篮下，小球员的投篮一一被他
扇飞，不过佩贾很不争气，在
三分线外频频出手却无一命
中，最终小球员们以5：0战胜
了迪瓦茨队。此后，一位小球
员又要求与佩贾单挑，事实
上，一对一过人本来就不是佩

贾的强项，无奈之下，他只得
一次次拉到外线投篮，好不容
易投中了两球，但转眼就被小
球员连续突破上篮，结果佩贾
无奈地败下阵来。不过输球并
没有影响佩贾的好心情，比赛
结束后，他和迪瓦茨一起把早

已准备好的NBA腕带送给了
小球员们。
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结束了训练营课程之后，

佩贾也有时间接受记者的采访
了。谈到中国男篮给自己的印
象，佩贾表示：“现在的中国男
篮是一支很有天赋的队伍，除了
姚和王，还有11号（易建联）和
18号（陈江华）都是很有特色的
球员。中国队相比以前而言，更

有活力，球员更敢于去尝试，这
也许和新的教练也有很大的关
系。如果姚和王一起打，估计比
分会缩小。”

对于中国男篮在世锦赛上
的前景，佩贾还是比较看好的。
“如果世锦赛姚和王可以上
的话，加上在比赛中表现相
当好，发挥出自己的水平，
中国队应该可以冲进前八
的。如果往后发展，中国队在
世界上的位置应该是前五名。”
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谁最可能在世锦赛上挑

战梦七？对于这个问题，佩贾
表示将是吉诺比利领衔的阿
根廷队。“在吉诺比利的带领
下，阿根廷打得十分出色了，
而德国、西班牙这些球队应该
也会有机会。”佩贾随后补充
道：“很难预测最终的冠军是

谁，因为在世锦赛上，总是非
常复杂和艰难。”

至于自己祖国的球队，已
经退出塞黑国家队的佩贾表
示，两年后的塞黑才是最出色
的。“这次塞黑队有很多球员
不打，我们派出了很多20多岁

的球员，对我们而言，这是一
个重建过程，希望他们有很好
的表现。我相信，他们真正成
熟的时候，应该是两年后的奥
运会。” NOPQ RS
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% &'( 轻松胜出中国队

46分后，梦七队昨天似乎又
进入了梦想，在顽强的巴西
队面前，梦七队在最多领先
28分的情况下，一度被对手
反超，最终仅以90：86险胜。

以詹姆斯、安东尼、韦
德、保罗和霍华德组成的首

发阵容，帮助梦七取得了17：
8的完美开局，并一度将分差
拉大到28分。然而进入第三
节后，巴西队的NBA球员巴
博萨和瓦莱乔突然发飙，带
领球队在本节打了梦七队一

个31：18，仅以69：70落后一
分。然而遗憾的是，巴博萨在

第三节行将结束时5犯离场，
不过这并没有影响巴西队的
反攻，他们在比赛还剩4分钟
时仍然领先对手3分。

然而梦七队毕竟是一支
球星云集的超级强队，在需
要有人挺身而出的时候，小

皇帝詹姆斯成了梦七的救世
主，在比赛还剩48秒，梦七队
仅领先1分的情况下，詹姆斯
凭借个人能力强取2分，稳定
了局面。最终，美国队以4分
险胜。

在抵达广州后的第一次
公开采访中，美国队主帅K

教练就表示，他需要时间来
决定美国队的队长人选，本
次中国挑战赛之后应该会
定下来，当时他特别提到了
詹姆斯、韦德和安东尼。为
此，K教练甚至在昨天的比
赛中让三星同时上场，而从

各人的表现来看，因伤提前
下场的“小甜瓜”安东尼很
可能成为梦七的领袖。
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保罗传球，韦德得球，

然后他妙传安东尼得分，这
是美国队拿下的头两分，然
而，接下来的比赛中，这样
的配合实在太少。三名巨星
之间几乎没有任何交流，无
论是和霍华德还是保罗，韦
德与他们的配合总是十分

漂亮，但是他与詹姆斯却不
来电，安东尼尽管状态不
错，但是从韦德和詹姆斯手
上得到的支援也少得可怜。
K教练实在是看不下去了，

随即韦德被替换下场。

此后的比赛中，三大明
星再也没有同时上场。单从

个人能力来看，韦德、詹姆
斯和安东尼无论谁首发，他
们都有足够的实力，但是由
于三人都属于世界顶级的
进攻型球员，放在一起反而
发挥不出效果。可以预见，K
教练派三人同时首发的试

验并不成功，相信在接下来
的比赛中，球迷将很难再次
看到三星同时亮相的场面。
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单从本场比赛来看，真

的很难看出这支美国队谁才
能成为真正的领袖，詹姆斯
尽管在中国队的比赛中砍下
全队最高的22分，但是到了
本场比赛，他的表现难以令
人信服，至于“闪电侠”韦
德，他的心态显然还存在问

题，最为稳健的还是安东尼，
可惜他早早受伤下场。

赛前练习时，韦德就显
得颇为兴奋，他接连两次扣
篮激起了观众们的热情。比
赛开始后，韦德的表现还不

错，然而他的兴奋只持续了
几分钟，便再次回归了头天

晚上的平庸。第三节开场不
久，韦德就领到了个人的第
4次犯规，而且还是技术犯
规，可见其心中的焦躁。与
此同时，詹姆斯也没有了前
一天晚上的神勇状态，尽管
小皇帝依旧不断地进攻，但

直到第三节结束，他的得分
竟然只有可怜的5分。

相比以上两人，最稳定
的还是安东尼，他显然十分
适应K教练的战术，无论是
外围发炮还是内线强攻，都
显得得心应手，首节就拿下

了14分。然而在第二节，安
东尼在一次救球时受伤，被
迫离场，这也使得他的得分
定格在16分。

在美国媒体眼中，安东
尼一直是三星中最不被看
好的，然而从近几场比赛来

看，安东尼也是最具有领袖
风范的，看来K教练也有可
能将梦七队长的荣誉交给
“小甜瓜”。 NOPQ RS
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!分险胜巴西队
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广州最后一练闭门谢客


